

VŒUX ET PROJETS DE BRUNO SALIGOT

« Escaudain se repeuple, grandit et se développe »

ESCAUDAIN L'édile a bien entendu évoqué la crise sanitaire actuelle et ses difficultés. Mais il a tenu un discours optimiste résolument tourné vers l'avenir en évoquant les projets phares de sa commune.

Premier à se lancer lundi dans le traditionnel exercice des vœux, en vidéo sur YouTube en raison de la pandémie, le maire d'Escaudain, Bruno Saligot, a énuméré les différents projets qui vont se concrétiser dans la commune en 2021. Il est d'abord revenu sur les deux projets phares de la municipalité. En premier lieu, la maison de santé pluridisciplinaire qui ouvrira en mars avec trois médecins généralistes (dont deux nouveaux), un cardiologue, un podologue, un ostéopathe et des infirmiers. Puis l'agrandissement et la modernisation de la salle des sports Allende « qui aboutiront en début d'année » avec une nouvelle salle attenante de 125 m², de nouveaux sanitaires, un espace de convivialité, une infirmerie et des locaux de rangement.

REGROUPEMENT DES QUATRE ÉCOLES DU CENTRE-VILLE

D'autre part, « le permis de construire du futur groupe scolaire est en cours d'obtention », a indiqué l'édile. Il permettra le regroupement des quatre écoles du centre-ville « centenaires et énergivores ».



Bruno Saligot a présenté ses vœux via la plateforme YouTube en raison de la crise du Covid.

Nouveau restaurant scolaire, nouvelle cuisine centrale, nouveaux locaux pour les loisirs et les centres aérés ainsi qu'une nouvelle salle polyvalente sont inclus dans le projet. La rénovation des locaux du foyer Jacques Brel se termine.

OBJECTIF : 10 000 HABITANTS

Concernant le logement, deux grandes perspectives se présentent. Un nouveau quartier (200 logements) va sortir de terre devant la médiathèque. « Il y aura du locatif de qualité, des lots libres de

constructeur, de l'accession à la propriété, des plains-pied pour les seniors », précise le maire. Le renouvellement urbain des Cités Schneider et Victoires va se poursuivre également.

Escaudain va donc pouvoir attirer de nouveaux habitants. C'est la stratégie de la municipalité qui vise à franchir le seuil des 10 000 habitants afin de « disposer de nouvelles recettes, notamment en dotation de solidarité urbaine, ce qui donnera des marges de manœuvre pour mieux satisfaire encore les besoins de la population à l'avenir », explique Bruno Saligot. Le premier magistrat de la ville a d'ailleurs précisé que la commune compte 9 688 habitants au 1^{er} janvier 2021 et qu'elle a « gagné 500 nouveaux habitants entre les deux derniers recensements. »

« Tous ces projets contribuent au dynamisme de la ville résolument tournée vers l'avenir, a conclu le maire, la jeunesse et les familles auront ainsi de bonnes conditions de logement, de vie scolaire ou associative, une meilleure vie sportive ou culturelle, et tout cela dans un meilleur environnement. Escaudain se repeuple, grandit et se développe. »

Yannick Lefrère

SITUATION STABLE À L'HÔPITAL

18 patients positifs à la Covid sont hospitalisés

DENAISIS Le nombre de patients hospitalisés est identique depuis une quinzaine de jours. La vigilance reste de mise car le risque d'un rebond de l'épidémie consécutif aux fêtes n'est pas écarté.

Au centre hospitalier de Denain, concernant la filière Covid-19, la situation était stable, jeudi, avec un nombre de patients hospitalisés identique depuis une quinzaine de jours.

18 PATIENTS POSITIFS À LA COVID-19

Ainsi, 18 patients positifs à la Covid-19 sont actuellement hospitalisés dans les services de l'hôpital de Denain, admis dans des secteurs dédiés.

« Le contexte sanitaire et les actualités nationales nous montrent qu'il est indispensable de maintenir la plus grande vigilance et de continuer d'appliquer l'ensemble des gestes barrières comme la distanciation, le port du masque pour contenir la diffusion du virus. Le risque d'un nouveau rebond de l'épidémie ne peut être écarté », insiste toutefois la direction du centre hospitalier.

MISE EN PLACE DE LA CAMPAGNE DE VACCINATION DANS LES EHPAD

Les EHPAD Barbusse et Arc en Ciel ainsi que l'Unité de Soins de Longue Durée



Le CH recommande de continuer à appliquer l'ensemble des gestes barrières.

(USLD) sont concernés par la première phase nationale de la campagne de vaccination. Le centre hospitalier de Denain s'associe actuellement avec les autres établissements du Groupement hospitalier de territoire (GHT)

du Hainaut-Cambrésis. Ils vont définir ensemble les modalités d'organisation de l'acte vaccinal auprès des résidents et des professionnels de santé volontaires de plus de 50 ans ou avec comorbidité à risque de forme grave de Covid-19 et

concernés par cette première phase. Selon nos informations, la campagne aurait démarré dans les deux EHPAD ce jeudi.

Yannick Lefrère